

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben für dieses Jahr folgende Aktion anlässlich des Welttages der Seelischen Gesundheit geplant:

Illenaulauf anlässlich des Welttages der seelischen Gesundheit

Immer im Oktober findet der Welttag der seelischen Gesundheit statt. In diesem Jahr bietet der Caritasverband Acher-Renchtal e.V. in Zusammenarbeit mit der Tourist INFO Achern und gemeinsam mit Klienten des Fachbereiches und Besuchern der Tagesstätte für psychisch erkrankte Menschen ein Spaziergang zum Illenaufriedhof an.

Dort findet um 10.45 Uhr dann eine Führung statt.

Anschließend gehen wir auf dem direkten Weg zurück und erfrischen uns noch im Hof beim Caritasverband.

Treffpunkt für den Illenaulauf ist beim Caritasverband Acher-Renchtal e.V. in der Karl-Hergt-Straße 11, am

Freitag, 15.10.21 um 10.00 Uhr.

Eine Anmeldung ist erforderlich bei der Tourist INFO Achern: 07841-642-1900

Wir würden uns freuen, wenn Sie unsere Aktion auf Ihrer Homepage aufnehmen und bedanken uns schon im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

C. Ebert

